

**Белорусский государственный университет  
Филологический факультет  
Кафедра английского языкознания**

**Аннотация к дипломной работе  
«ПОЛИТИЧЕСКАЯ ЭВФЕМИЗАЦИЯ В АНГЛИЙСКОМ  
ЯЗЫКЕ»**

**ИНЬ МИНЦЯ,  
РУКОВОДИТЕЛЬ НИЖНЕВА НАТАЛЬЯ НИКОЛАЕВНА**

2020 год

## РЕФЕРАТ

Дипломная работа по теме: «Политическая эвфемизация в английском языке». Работа состоит из введения, оглавления, трех глав, заключения, одного приложения и списка использованных источников, который включает в себя 51 наименование. Объем работы 63 листов печатного текста.

**Объект исследования** — эвфемизмы в современном политическом дискурсе. Предметом исследования являются выступления президента США Барака Обамы. Цель исследования — отобрать, систематизировать и проанализировать эвфемизмы, используемые в публичных политических выступлениях, рассмотреть их функции и назначение. Целью обусловлены следующие задачи:

1. Дать определение понятия эвфемизм.
2. Описать этимологию эвфемизмов, используемых в политической коммуникации.
3. Описать и систематизировать эвфемизмы, используемые в политических текстах.
4. Проанализировать табу и мотивы политической эвфемизации.
5. Рассмотреть функции эвфемизмов в политических текстах.
6. Определить основные лексико-тематические группы эвфемизмов, используемых в политических текстах, и их роль.
7. Рассмотреть политические эвфемизмы, используемые в выступлениях Барака Обамы.
8. Сгруппировать эвфемизмы в классы в соответствии с их функциями.

**Методологической основой** исследования выступают научные труды русских и зарубежных лингвистов, среди которых Ахманова, Гальперин, Ларин, Ван Дейк и др..

В работе использовались следующие **методы исследования** — описательный и сравнительно-исторический метод. Исследование фокусируется на значениях эвфемизмов, представленных в определенных речевых ситуациях.

**Ключевые слова:** эвфемизм, политическая эвфемизация, политическая коммуникация, табу, мотивы политической эвфемизации, политика, военные эвфемизмы, экономические эвфемизмы, дипломатические эвфемизм.

## SUMMARY

The topic of the work is: "Political euphemisms in the English language." The work consists of an introduction, table of contents, three chapters, conclusion, Appendix 1 and a list of sources used, which includes 51 titles. The work is presented on 63 sheets of printed text.

**The object of research** is phenomena of euphemism, and functions of euphemism in modern political discourse. The subject of the study is the political speeches of government officials of the United States. The task of the research is to study phenomena of euphemism, analyze its functions and the purpose of its use. In accordance with this goal the following tasks are solved:

- 1) Define the concept of euphemism.
- 2) Describe the history of euphemisms in political communication.
- 3) Select the euphemisms found in political communication.
- 4) Analyze taboos and motives for political euphemization;
- 5) Analyze the functions of euphemisms in political communication
- 6) Determine the main lexical and thematic groups of euphemisms in political communication and their role.
- 7) Analyze the political euphemism used in US government official's speeches.
- 8) Group euphemisms into classes according to the functions they perform.

**The methodological basis** of the work is the scientific works of such linguists as G. Paul, J. Vandries, S. Bruno, Spanish scholar CH. Caney, S. Balli, N. Gali de Paratesi, E. Benveniste, L. Bloomfield, S. Widlak, I. R. Halperin, B. A. Larin, H. Nirop, and others.

**Research methods** used in this study is a descriptive and historical method. Research arises from a qualitative point of view in the reason that it is based on the meanings used in certain texts.

**Keywords:** euphemisms, political euphemisms, political communication, taboos, motives for political euphemisms, politics, military euphemisms, economic euphemisms, diplomatic euphemisms.